CDU- Radtour am 26. August

Wahrscheinlich war es dem unsicheren Wetter geschuldet, dass nur 16 Teilnehmer an dieser schönen Tour teilnahmen, aber sie kamen voll "auf ihre Kosten".





Günter Wynen hatte die Tour ausgearbeitet, die von der Brachter Mühle am Galgenvenn vorbei nach Steyl führte.

Dort hatte Günter ein Überraschung für alle bereit: Eine Führung durch die Grotten des Klosters.

Niemand war schon vorher dort, die meisten hatten noch nie etwas davon gehört. Vor über 100 Jahren wurden sie nach einem Plan des Steyler Gartenarchitekten Pater Gerard Rademan als unterirdische Andachtsstätten gebaut.









Nach der beeindruckenden Besichtigung führte die Tour zur Gaststätte "Maria Hoef",

eine willkommene Gelegenheit zur Pause bei Kaffee und Kuchen.





Die Tour fand ihren Ausklang nach der Fahrt durch das Depot beim Feuerwehrfest in Born.